

éditorial

par Sébastien Rest,
Président d'AJI Gestion pour l'éducation
et Directeur de la publication

Chers collègues,

Pour cette mandature 2017/2020, j'ai à cœur d'inscrire mon action dans la continuité du formidable travail réalisé par mon prédécesseur, Marc SAUTEL.

Je souhaite notamment accroître la présence de l'association sur le terrain par le biais des correspondants académiques pour permettre d'organiser des échanges et des temps d'informations avec les collègues. L'objectif est aussi de faire remonter les besoins réels du terrain, d'approfondir la culture professionnelle mais également de contribuer à la réduction d'un isolement souvent douloureusement vécu. Une réunion avec les correspondants académiques s'est tenue à Lyon le 11 octobre 2017 et a ouvert la voie à la mise en place d'actions dans les académies dès la fin d'année 2017.

Dans le domaine des applications numériques mises à disposition de nos 5700 adhérents, j'ai la volonté de proposer une véritable plateforme numérique de services autour des outils existants déjà très largement utilisés par les EPLE : E-Mapa (15000 marchés publiés par an), E-Maintenance (utilisé par plus de 800 établissements), module de collation des besoins (2000 utilisateurs) et E-Bilan social (200 utilisateurs déjà après 3 mois de lancement). Je crois profondément au développement de ces outils numériques pour moderniser nos fonctions. Le site web sera donc rénové lors de cette mandature pour le rendre encore plus lisible et plus fonctionnel.

Le succès de la revue Intendance, l'organisation de salons professionnels comme celui qui s'est tenu à Lyon le 12 octobre dernier sont également des objectifs incontournables.

J'en profite pour remercier notre équipe de rédaction, Roland DELON, Directeur de la rédaction et Nathalie ETUDIER, notre Rédactrice en chef, ainsi que tous les rédacteurs d'articles qui contribuent à la richesse de cette revue.

Bien évidemment, j'aurai également à cœur de poursuivre et d'animer les partenariats noués de longue date auprès d'associations professionnelles et d'instances comme RESTAU CO, ARSEG, OPEN ACADÉMIE, INTERBEV, GEMRCN, CNA, GS1, GECO, CNA, et la mission des achats du MEN.

Vous le savez toutes et tous, le métier d'Adjoint Gestionnaire est très polyvalent : achat public, maintenance des bâtiments, sécurité des biens et des personnes, gestion financière et comptable, conseil juridique, management d'équipes. Je suis convaincu qu'il est de la fonction d'AJI Gestion pour l'éducation de permettre à ses adhérents d'être mis en relation avec des réseaux professionnels. Ils leurs apporteront expertise, innovation et une meilleure compréhension des mutations que nous connaissons.

Les rencontres de l'intendance du 12 octobre 2017 à Lyon autour du thème EPLE : « opérateur de l'État et acteur de la collectivité, un équilibre à consolider » ont mis en exergue l'hétérogénéité des politiques des collectivités territoriales (régions et départements) et de leurs effets sur les EPLE.

Les collectivités ont repris à des degrés divers la viabilisation, les contrats d'entretien, les contrôles obligatoires, et parfois même la restauration allant jusqu'à l'externalisation de ce service. Ces évolutions qui ne se font pas toujours dans la concertation, ce qui est regrettable, ne sont pas sans conséquences sur nos métiers. Il convient désormais d'anticiper ces évolutions, de répondre à de nouveaux besoins qui naissent à l'intérieur de l'établissement et d'investir de nouvelles fonctions pour faire de l'Adjoint Gestionnaire un Directeur Administratif et Financier en charge également de la fonction Ressources Humaines de l'EPLE. J'inscris mon mandat au cœur de cet objectif pour valoriser notre métier et les personnels de gestion des établissements scolaires.

Nous aurons par ailleurs l'occasion de célébrer en 2019 les 30 ans de l'association, année charnière qui va connaître des mutations importantes pour notre métier avec l'apparition progressive de nouveaux systèmes d'informations comptables.

C'est donc avec beaucoup d'énergie et d'enthousiasme que j'aborde cette mandature, entouré d'une nouvelle équipe d'administrateurs (30 élus dont 9 sont nouveaux) et d'un nouveau bureau constitué de 8 membres.

UN NOUVEAU PRÉSIDENT POUR AJI

Le 12 octobre 2017, l'assemblée générale d'AJI Gestion pour l'éducation s'est réunie à Lyon et a renouvelé son Conseil d'administration pour la mandature 2017/2020, conformément à ses statuts.

Sébastien REST, Directeur Administratif et Financier du Lycée International de Saint-Germain-en-Laye (académie de Versailles) a été élu président par le nouveau Conseil d'administration. Lors de son élection, Sébastien REST a salué la présidence de Marc SAUTEL pleinement engagé dans la valorisation et la professionnalisation des métiers et personnels de gestion des établissements publics d'enseignement.



PARCOURS PROFESSIONNEL

Agé de 46 ans, de formation Sup de Co Brest et IRA de Nantes, Sébastien REST a une expérience tant dans le secteur privé que dans le secteur public. Après 12 années d'expériences en gestion de projets dans des sociétés de conseils et de services en informatiques, il intègre la fonction publique en 2007. Il occupe un premier poste d'Adjoint Gestionnaire au Lycée J-B Poquelin à Saint Germain en Laye puis est recruté en 2012 par l'AEFE (Agence pour l'Enseignement Français à l'Étranger) en qualité de Directeur Administratif et Financier du Lycée Français de Guatemala. Il rentre en France en 2015 et occupe le poste de Directeur Administratif et Financier du Lycée International de Saint Germain en Laye. Administrateur d'AJI depuis 2011, il est animé par l'engagement collectif et le partage de bonnes pratiques si nombreuses au sein des services de gestion.